

Futur lycée-collège du canton de St-Julien Il manque... le terrain!

Le dossier du futur lycée-collège du canton de St-Julien-en-Genevois s'épaissit mais... n'aboutit pas.

Une chose est certaine : la vieille (cité scolaire) Mme de Staël à St-Julien est véritablement à bout de souffle. Quant à la question de l'implantation de nouveaux bâtiments scolaires, elle n'est toujours pas résolue.

La municipalité de St-Julien avait pourtant proposé au département et à la région d'implanter le futur lycée-collège

Ville-la-Grand

Exposition de champignons

La Chanterelle, société mycologique et botanique de Ville-la-Grand, organise une exposition publique de champignons et de baies sauvages à la mairie de la cité frontalière, samedi 5 octobre dès 14 h et dimanche 6, de 9 à 19 h. Des ramasseurs et connaisseurs fervents seront là pour parler de leur passion. (JCO)

sur son territoire. L'emplacement où se dressent les établissements actuels avait été écarté au profit d'un domaine privé, en bordure de l'avenue de Thairy. Mais les propriétaires, les conjoints David, ne sont pas décidés à vendre. Tout au plus seraient-ils prêts à céder une partie, située à l'extrémité de leur domaine par ailleurs exploité de façon agricole. Le commissaire-enquêteur n'est pas favorable lui non plus au premier projet. La raison : un projet de boulevard péricentrique avancé par la municipalité et qui devait servir d'accès aux établissements scolaires. Une réunion s'est tenue lundi entre la famille David et le maire de St-Julien, semble-t-il sans succès. A défaut d'un accord amiable, on s'achemine vers une longue procédure de déclaration d'utilité publique et... le temps presse. Les deux établissements devront être opérationnels pour la rentrée 93.

La possibilité évoquée par le commissaire-enquêteur de séparer le lycée du collège n'a pas échappé à certaines autres communes du canton. Ainsi, Vallety serait prête à accueillir le nouveau collège sur un terrain communal. La maire, Marc Favre, et son conseil municipal ont adressé un dossier dans ce sens à l'ensemble des « décideurs » concernés.

Mais d'autres lieux d'implantation risquent bien d'être envisagés. On parle aussi d'un terrain situé dans le parc international d'affaires d'Archamps, à proximité de l'université qui va ouvrir ses portes le 18 octobre. (D. M.)

P

Nouveaux cours accélérés de
FRANÇAIS
pour étrangers. Travail intensif par petits groupes.
Préparation aux examens
de l'ALLIANCE FRANÇAISE
EXAMENS DE FRIBOURG
ÉCOLE BER 16, rue Gutenberg ☎ 022/340 12 81
18-738412

CONFÉRENCE-DÉBAT
avec la participation de Christiane
BRUNNER, secrétaire centrale de
notre fédération, sur :

1. L'indexation des rentes AVS
2. Cotisations caisse-maladie frais médicaux

le :
8 OCTOBRE 1991 À 16 H 30
au centre syndical FTMH
68, rue de Lyon (rez-de-chaussée)
organisée par la FTMH
section de Genève
ENTRÉE LIBRE
018-740207